



10 Pièces

165 m²

Réf. 9368

1 890 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un quartier résidentiel tranquille à quelques minutes du village de Valbonne, cette ancienne bastide rénovée respire le charme et l'authenticité. Avec son caractère préservé et ses détails architecturaux uniques. Nichée sur un terrain plat de 2528m², agrémenté d'arbres fruitiers et d'un jardin bien entretenu, cette bastide offre un espace extérieur idéal pour profiter du climat méditerranéen. La piscine ajoute une touche de fraîcheur pendant les chaudes journées estivales. À l'intérieur, vous découvrirez un séjour spacieux en cathédrale, avec une cheminée en pierre, une cuisine ...

Located in a tranquil residential area just minutes from the village of Valbonne, this renovated old bastide exudes charm and authenticity. With its preserved character and unique architectural details. Nestled on a flat plot of 2528 m², adorned with fruit trees and a well-maintained garden, this bastide offers an ideal outdoor space to enjoy the Mediterranean climate. The pool adds a refreshing touch during hot summer days. Inside, you will find a spacious cathedral-style living room, complete with a stone fireplace, a functional kitchen, and a bright dining area. The four bedrooms on the ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK VALBONNE

3 rue Grande - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

